

Herren über 40 - - -



Graphische Darstellung der verschiedenen Bestandteile und der vielseitigen Angriffspunkte der „Titus-Perlen“

klagen oft über vorzeitiges Altern und Schwinden der besten Kräfte. Die Diagnose lautet fast immer: Verminderung bzw. Aufhören der Tätigkeit der Drüsen mit innerer Sekretion. Führen Sie Ihrem Körper die lebenswichtigen Testis- u. Hypophysen-Hormone, die in den „Titus-Perlen“ zum ersten Male in gesicherter standardisierter Form enthalten sind, zu. „Titus-Perlen“ sind das wissenschaftl. anerkn. unschädli. Kombinationspräparat, das alle Möglichkeiten medikamentöser Potenzsteigerung berücksichtigt. Sie sind das Ergebnis jahrzehntelg. Forschung des bekannten Sexualwissenschaftlers San.-Rat Dr. Magnus Hirschfeld. „Titus-Perlen“ werden hergestellt unter ständiger klinischer Kontrolle des Berliner Instituts für Sexualwissenschaft, (jetzt auch für Frauen). Lassen Sie sich zunächst über die Funktionen der menschlichen Organe durch die zahlr. fünf farbig. Bilder der wissenschaftl. Abhandlung unterrichten, die Sie sofort kostenl. (verschl.-neutral) erhalten durch die Friedr. Wilhelmstadt. Apotheke, Berlin NW 182, Luisenstraße 19

Titus-Perlen zu haben in allen Apotheken.

TITUS G.M.B.H., BERLIN - PANKOW 182

Bestellschein: Senden Sie mir 1 wissenschaftl. Broschüre kostenl. (verschl. neutral), 1 Pckg. 100 Stück zu RM 9.- 0 per Nachnahme), 1 Probe für 80 Pf. (in Briefm. beigelegt) (Nichtgewünschtes streichen)

Name:
Ort:
Straße:



NACH PRAG der malerischen Stadt!

Erste 2tägige
Ullsteinfahrt am 27. September
Gesamtpreis 62.50 Mark

einschliesslich D-Zug-Fahrten
hin und zurück mit Platzkarten
Abendessen Übernachtung
Frühstück Mittagessen großer
Stadtrundfahrt.

Anmeldungen und Prospekte:
Ullstein Reisebüro Berlin SW 68
Kochstr. 25. Amtliche Verkaufsstelle für Fahr- Platz- Bettkarten

Wo tanzt man in Paris? — Daß Paris wie kaum eine zweite Weltstadt dem Besucher eine ungeheure Fülle von neuartigen, reizvollen und unvergeßlichen Eindrücken vermittelt, darf als genügend bekannt vorausgesetzt werden. Immerhin, die Frage, wohin man sich zu wenden hat, um das Leben und Treiben einer derartigen Stadt mit den richtigen Augen zu sehen, ist ebenso schwer zu beantworten, wie es leicht ist, im Nu auf hundert Sehenswürdigkeiten hinzuweisen.

Da ist beispielsweise der Montparnasse, Sammelpunkt internationalen Lebens, mit ganz eigenem, persönlichen Charakter. Wer da nicht gerade seine Stunden mit süßem Nichtstun inmitten einer ewig wechselnden Schar von Menschen vor einem Café verbringen will, wem der Lärm und das bunte Auf und Ab der Straße nicht einzige Daseinsfreude sind, der gehe in eins der immer wieder interessanten Tanzlokale. „La Cigogne“, 27, rue Bréa, das neuzeitliche „Dancing“, so recht nach deutschem Geschmack eingerichtet, bietet so viel, daß man es auch ohne Begleitung bis zum frühen Morgen mit Vergnügen aushält.

Wer sich für Schmuck interessiert — lese das Schmuck-Modeheft der Fa. Gustav Braendle Theod. Fahrner Nachf., Pforzheim, Herstellerin des bekannten Fahrnerschmuckes. Der Inhalt gibt wichtige Fingerzeige über die Entwicklung der Schmuckmode. Zahlreiche farbige Abbildungen und Reproduktionen bekannter Künstler und Künstlerinnen zeigen, wie man Fahrner Schmuck trägt. Man wird das Schmuck-Modeheft nicht ohne Bereicherung seines Wissens aus der Hand legen.

Der wachsende Bücherschrank. Immer mehr setzt sich der Gedanke durch, an Stelle teurer Repräsentationsmöbel nur dem tatsächlichen Gebrauchszweck dienende Möbel zu setzen. Ein anschauliches Beispiel hierfür gab die Kölner Herbstausstellung 1929 „Die wachsende Wohnung“. Umfang und Ausstattung der Wohnung wachsen zweckentsprechend mit den erhöhten Ansprüchen. Dieses „Wachsen der Wohnung“ sollte der Leitgedanke bei den ersten, noch so bescheidenen Anschaffungen sein. Diesem Prinzip entsprechen die Ideal-Bücherschränke der Fa. Soennecken, Bonn. Mit kleinsten Mitteln kann der Grundstock zu einem Bücherschrank gelegt werden. Die Soennecken-Ideal-Bücherschränke setzen sich aus einzel verschließbaren Teilen zusammen, deren Anzahl je nach dem Anwachsen des Bücherbestandes beliebig erweiterungsfähig ist, und bilden somit die zweckmäßigste Form der Aufbewahrung. Die Holzfarbe kann bereits vorhandenen Möbelstücken angepaßt werden. Prospekte versendet auf Wunsch die Firma F. Soennecken, Bonn.

Stillstand bedeutet Rückschritt — In dieser Erkenntnis hat die Hanomag, Hannover-Linden, ihr bewährtes Vierzylinder-Automobil weiter verbessert und jetzt mit vier sehr bequemen Sitzen, 16 PS-Motor in niedrigster Steuerklasse (800 ccm) oder 20 PS-Motor in der nächsthöheren Steuerklasse (1100 ccm), herausgebracht. Somit kann jeder je nach Geldmitteln und Ansprüchen seinen passenden „Hanomag“ wählen. Der neue größere Viersitzer enthält aber u. a. noch folgende Verbesserungen: verstärkten Scheinwerfer, größere hydraulisch wirkende Stoßdämpfer, größeren Kühler mit Vierflügelpropeller, stärkere Lichtmaschine, kräftigeren Anlaßmotor, stärkeren Rahmen, Sicherheitsfelgen usw. Verbesserungen, die noch mehr Interessenten als bisher veranlassen werden, diesen in Anschaffung und Unterhaltung äußerst preiswerten deutschen Qualitätswagen zu kaufen. — Auskünfte, illustrierte Drucksachen und kostenlose Probefahrt durch die hiesige Generalvertretung.